

市立病院等外来診療のご案内

みなくち診療所と信楽中央病院では、市民の皆さんの健康の増進と福祉の向上のため、初期疾患の診察をはじめ、専門診療や日常の健康管理など、市民の皆さんが身近にご利用いただける地域密着型の医療機関として、地域医療に取り組んでいます。外来診療体制は次のとおりです。ご自身の健康や体調が気になる方は、お気軽にご来院ください。

みなくち診療所 ☎62-3346 / ☎63-1728

〔外来診療体制表〕

		担当医師				
診療科・曜日	月	火	水	木	金	
午前	内科	輪番制	-	-	-	-
	循環器内科	小澤(予)	大西(予)	-	木村(予)	-
	消化器内科	-	-	-	村田	-
	糖尿病内科	-	-	山川(予)	-	山元(予)
	小児科	星野	多賀	多賀	岸本	中原
	外科	-	-	-	-	田中久
午後	整形外科	浅高	浅高	笠原	浅高	浅高
	内科	-	休診	山川	村田	山元
	整形外科	浅高	-	-	-	浅高
	小児科(心臓病)	-	-	-	-	宗村(予)*1

診療科	受付時間	診療時間	休診日
内科・循環器内科・消化器内科・糖尿病内科・小児科・外科・整形外科・リハビリテーション科	午前診：8時30分～12時	午前診：9時～午後診：14時～	火曜日午後 土曜日 日曜日 祝日 年末年始
	午後診：13時30分～15時30分		

(予)は予約制 ※1 原則、毎月第4金曜日のみ
○○○ 外来診療の臨時休診や変更につきましては随時ご確認ください。 ○○○

信楽中央病院 ☎82-0249 / ☎82-3060

〔外来診療体制表〕

		担当医師				
診療科・曜日	月	火	水	木	金	
午前	総合診療外来 (内科・外科・小児科)	初診	中島	倉田	寺田	木田
		再診(予約)	-	中島	中島	-
	循環器内科	木田	-	木田	-	-
		倉田	-	-	倉田	-
午後	糖尿病内科	寺田	-	寺田	-	
	循環器内科	松本	-	-	-	
	整形外科	山元(第1・第3)	-	-	-	

診療科	受付時間	診療時間 (受付患者終了時まで)	休診日
総合診療外来(内科・外科・小児科)	8時～11時30分	9時～	土曜日 日曜日 祝日 年末年始
循環器内科	13時～15時	14時～	
糖尿病内科(第1・第3月曜日)	13時～15時	13時30分～	
整形外科	13時～15時	13時30分～	

出張診療			
診療所名	診療日	受付時間	診療時間 (受付患者終了時まで)
多羅尾 出張診療所	金	14時～15時	14時～
朝宮 出張診療所	水(第2・第4)	14時～15時	14時～
田代 出張診療所	月1回(第3水曜日)	14時～15時	14時～

○○○ 受付時には、保険証、診察券、診察予約券(再診の場合)必ずご提示ください。 ○○○
外来診療の臨時休診につきましては、随時ご確認ください。



《こあいさつ》
信楽中央病院
医師 寺田 好孝

4月1日から信楽中央病院に赴任しました。これまで長浜市湖北病院で内科医として勤務し、一般内科系を中心に、外科手術を含めた消化器疾患も担当していました。赴任後も、癌の早期発見や、外傷・小手術に力を入れたいと考えています。これまでの経験を生かして、地域の皆様の健康増進に貢献できるようにがんばります。

御場泉で小水力発電

●大野地域市民センター

前野地先にある御場泉で、小水力発電機によるLED照明の点灯式が行われました。

御場泉は、倭姫命が滞在された時に飲用に献上された言い伝えが残る湧水です。

この泉を大野地域自治振興会のプロジェクトチームの皆さんがボランティアで石積みや導水路の整備を進められ、泉を照らす照明の電源として小水力発電機が設置されました。

装いも新たにになりました御場泉をぜひ一度お訪ねされては如何でしょうか。



▲整備された御場泉

認知症サポーター養成講座を開催

●佐山地域市民センター



▲活発に意見が交わされた認知症サポーター養成講座

3月8日に、佐山学区自治振興会健康福祉部による人権研修が開催されました。今回は、「認知症を正しく知るといテーマで、甲賀地域包括支援センターと認知症キャラバンメイトの方々の、ロールプレイを交えたお話を聞き、グループで話し合いをしました。『一人で抱え込んだらあかんあかんおかしいな、と思ったら相談せなあかんあかん』地域で見守りして助け合わなアカンあかん』など、とてもいい意見がたくさん出ました。終了後には、「認知症サポーター」としての証のオレンジリングが配布されました。研修の参加者は、自治振興会役員・部会員、サロンスタッフ58名でしたが、これを機会に学区全体に広げていければと思います。

多羅尾の雛まつり

●多羅尾地域市民センター

多羅尾学区自治振興会では、2月14日から3月17日までお雛様祭りを開催されました。昔から多羅尾では、旧暦で行われていて今年も4月2日です。

多羅尾学区自治振興会では「飾りたけれど高年齢になったので飾れない。お雛様を祝いたいなあ」の声に応え、公民館を会場にお雛様祭りを企画されました。30年近く、飾られなくなったお雛様を8軒の方が持ち寄り飾られました。いろいろな表情が心とまわってきました。

会場では、甘酒もふるまわれ娘が嫁ぎ飾る機会がなくなった方や、子どもは男の子だったからお雛様をしたことがない方などいろいろな方が来て昔話に花を咲かせていました。

綾野地域も桜満開

●綾野地域市民センター



▲水口城資料館

桜の花が市内のあちらこちらで咲き誇り、綾野学区でも地域の方が大切にされている桜が満開の季節をむかえています。当センターの近くでは、水口城資料館の桜が道行くひとを楽しませてくれますが、お堀の水面にうつしたその姿は水口城址のたまたまいと、風情を感じさせてくれます。そこから北に進んだ藤栄神社では、散歩をする人、お弁当をひろげて楽しんでおられる姿、また、市外から東海道を歩いてこられた方が休憩される様子もみえます。近くには3月に誕生した「甲賀流忍者鍋」、甲賀流忍者巻きをいただけるお店もあり、楽しんでいただけるエリアとなっています。



▲たくさんのお雛様が飾られたお雛祭り
来月は、五月人形展を企画されています。

東 西 南 北

地域市民センター